

Der Theatertag kann kommen



Der Auftritt der Kinder mit verschiedenen Requisiten muss gut choreografiert sein. Bild: Carmen Frei

Am Samstag führt die Dietiker Theateria mit 13 Kindern das Stück «fogelvrei» auf.

Im Dietiker Kindergarten In der Lachen bereiten Stefan Baier und Heidi Christen von der Theateria die 13 Kinder des Kinder- und Jugendtheaterkurses auf die Probe vor. Alle sind aufgeregt, es herrscht Unruhe. Als die Probe beginnt, ist aber schnell still. Die Kinder zwischen sieben und elf Jahren sind professionell unterwegs. Nach einer Szene ruft ein Knabe: «Können wir es noch einmal machen?» Im Stück «fogelvrei» schauspielern die Kinder nicht nur, sie singen und tanzen auch. Eineinhalb Stunden vergehen im Nu. Zeit für ein Fazit. «Es gefällt mir total, wie ihr spielt», sagt Baier. Christen findet: «Ich spüre bei euch die Power.» Dann geht es weiter, denn bis zum Auftritt am Samstag am Dietiker Theatertag muss alles perfekt sein. (csf)

Theatertag im Gleis 21

Samstag, ab 13 Uhr, organisiert vom Theater Dietikon.